

Le PNUD salue le travail de Cuba pour la prévention des effets des désastres naturels



La Havane, 4 oct. (RHC).- Soledad Bauza, représentante adjointe à Cuba du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, a salué le travail que réalise notre pays pour la prévention des effets des désastres naturels.

« Dans le cas de Cuba, il y a une grande préparation qui est totalement enracinée dans le système social et politique. Toutes les personnes sont entraînées et elles suivent rapidement cette planification. Dans ce sens, c'est admirable » a déclaré la représentante du PNUD dans des déclarations à la télévision nationale.

Elle a précisé que dans le cadre des programmes d'aide à Cuba le PNUD concentre actuellement ses efforts sur la réparation des logements endommagés par l'ouragan Irma le mois dernier ainsi que sur la protection de la nature et sur les projets cubains liés aux sources d'énergie renouvelables.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143356-le-pnud-salue-le-travail-de-cuba-pour-la-prevention-des-effets-des-desastres-naturels>



Radio Habana Cuba